

ADRESSE DE LA SECRÉTAIRE GÉNÉRALE DE LA CGT AUX SYNDIQUÉ·ES

Cher·es camarades,

Le premier semestre 2023 a été marqué par une mobilisation contre la réforme des retraites d'une ampleur inédite, tant au regard de sa dimension unitaire que de son caractère massif en nombre de grévistes, de manifestations et de manifestants. Les propositions et revendications de la CGT pour améliorer durablement la vie des salarié·es ont résonné des mois durant à travers tout le pays.

Ensemble, nous avons su faire face à l'autoritarisme du gouvernement et du patronat. Ce mouvement sans précédent porte une dynamique toujours présente et incarne des perspectives indispensables d'améliorations de notre démocratie, de progrès social et écologique. Face à l'ampleur du rejet de la population, le président et son gouvernement, minoritaires au Parlement comme dans l'opinion publique, ont dû recourir au passage en force et à l'utilisation répétée des articles 49.3 et 47.1 de la Constitution.

Nous sommes porteurs d'un immense espoir, notamment pour les salarié·es, qui trouvent dans la CGT un syndicalisme conquérant sur les salaires, la reconnaissance de la pénibilité, l'amélioration des conditions de travail, l'égalité des droits entre les femmes et les hommes.

Plus de 40000 nouvelles et nouveaux adhérent·es sont venu·es renforcer notre organisation. Ce sont des adhésions réalisées dans une actualité de lutte, en cela elles viennent amplifier la dynamique lancée.

Pour consolider le rapport de force, améliorer les droits existants et en conquérir de nouveaux, les élections professionnelles sont aussi un formidable levier.

De nombreuses élections du comité social et économique (CSE) sont en cours dans le privé. Construire des listes CGT, appuyer celles qui existent déjà, faire voter CGT, c'est encourager un collectif qui s'engage chaque jour pour les intérêts des salarié·es. La CGT veut faire de ces élections un enjeu national : pour amplifier notre force collective, il faut gagner de nouvelles listes CGT en nous adressant au plus grand nombre de travailleuses et travailleurs. Relevons ce défi ensemble !

Concrètement, comment procéder ?

→ Si la CGT n'est pas implantée dans votre entreprise, c'est l'occasion de monter des listes au 1^{er} tour des élections CSE. Pour rassembler les salarié·es de votre entreprise, aidez à construire ou à renforcer les listes CGT en vous rapprochant de la CGT de votre lieu de vie ou de travail.

→ Popularisez les scrutins, participez aux initiatives et relayez les informations, votez et faites voter CGT.

Avec le lien cgt.fr/elections vous avez accès au matériel national de campagne.

Ce sont les syndiqué·es, toutes et tous ensemble, qui font la CGT et sa force. Gagner des augmentations de salaires, reprendre la main sur le travail, imposer l'égalité salariale femmes-hommes, rétablir le droit à la retraite à 60 ans, imposer de véritables mesures environnementales... Voilà quelques priorités revendicatives majeures que la CGT entend porter et gagner dans toutes les entreprises.

Notre force, c'est le nombre, tant celui de nos syndiqué·es que de nos voix aux élections professionnelles.

*On liche rien !
Sophie BINET
SB*

